

SieMatic

Veränderung in der Geschäftsführung

Freitag, 09.11.2018

Oliver Henle (Foto) übernimmt ab dem 1. Dezember 2018 die Kaufmännische Geschäftsführung bei SieMatic. Zuvor war Henle als CFO bei der Kessler-Group, einem Hersteller von komplexen Komponenten für den Werkzeugmaschinenbau, über elf Jahre tätig. Henle übernimmt die Position des CFO von Frau Silvia Wepler.

Im vergangenen Jahr beteiligte sich die familiengeführte Nison-Gruppe aus China mehrheitlich an SieMatic. Das Unternehmen wird auch zukünftig von zwei Geschäftsführern, Ulrich W. Siekmann als CEO und Oliver Henle als CFO geführt.

Veränderung in der Geschäftsführung

Links

- [SieMatic](#)